

## Saulnes | Environnement

### Destruction du train à fil : « Pas le bon moment »

« L'entreprise a certes le permis de démolition, mais ce n'est pas la bonne période pour effectuer ces travaux », tonne Patrice Zolfo, directeur général des services de la mairie de Saulnes. En cause, le hangar dont les travaux de démolition ont débuté en pleine période de confinement.

Par St. M. - 17 avril 2020 Républicain Lorrain



La période de confinement due au Covid-19 est difficile à vivre. En particulier avec le temps printanier et les températures agréables qui règnent en ce moment. Les personnes n'ayant pas de jardin apprécient particulièrement d'ouvrir leurs fenêtres. Et celles ayant un jardin peuvent en profiter... sauf à Saulnes. En effet, depuis le début de la semaine, des travaux de démolition ont été entrepris par la société Saureval France sur l'ancien bâtiment sidérurgique, situé sur les terrains du fond de la vallée, propriétés de Franck Sertic. Avec le bruit et, surtout, les nuages de poussière qui s'en dégagent. D'autant que vu le passé industriel de ce bâtiment, avec différentes sociétés (Métalifer, Recyfrance, Recylux, Ecore, GDE, Iron Horse, etc.) qui s'y sont succédé, rien ne dit que cette poussière, déjà dangereuse en soi, ne soit pas composée de produits très toxiques. Le lieu avait d'ailleurs été fermé par arrêté préfectoral en 2014 pour motif de pollution.

### Travaux sans déclaration

« La population de Saulnes et le conseil municipal sont d'accord pour que cette verrue soit détruite. Le permis de démolir a d'ailleurs été accordé. Mais pas maintenant ! Nous sommes dans une situation qui n'y est pas propice. Cela rajoute de l'anxiété à l'anxiété due au confinement », s'insurge Patrice Zolfo, directeur général des services (DGS) de la Ville de Saulnes. D'autant que le chantier a commencé lundi 6 avril sans déclaration